

Construire en métal, anticiper les défis de demain

Face à l'évolution rapide des normes, à la montée des exigences en matière de sécurité et à une responsabilité accrue des professionnels, la construction métallique se transforme. Pour accompagner les acteurs du secteur dans cette transition, le CTICM et la CCI Nantes Saint-Nazaire organisent une matinée d'échanges à Saint-Herblain (44). Objectif : apporter des clés de lecture, croiser les regards et proposer des solutions concrètes.

LE 18 SEPTEMBRE 2025

MAISON DE L'ENTREPRENEURIAT ET DES TRANSITIONS

1 rue Françoise Sagan, 44800 Saint-Herblain - à partir de 9h

Un programme dense pour des enjeux concrets

- Norme EN1090 : quelles évolutions pour l'industrie de la construction métallique, et comment s'y préparent ?
- Sécurité incendie : le CTICM présente les solutions techniques développées pour répondre aux nouveaux défis, ainsi que les compétences clés à maîtriser.
- Évolution des Eurocodes et nouveau RPC : décryptage des récentes modifications et leur impact sur les projets.

Un lieu d'échanges entre pairs

Au-delà des présentations, cette matinée se veut un véritable temps de dialogue entre professionnels et experts techniques, propice au partage d'expérience, à la confrontation des pratiques et à l'identification de pistes d'actions concrètes.

Elle se clôturera par un cocktail déjeunatoire, moment convivial pour prolonger les échanges de manière informelle.

Pourquoi participer ?

- Rester informé sur les évolutions réglementaires et normatives
- Mieux appréhender les enjeux liés à la sécurité incendie
- Échanger avec des experts reconnus et des professionnels de terrain
- Bénéficier de retours d'expérience concrets et directement transposables à vos projets